



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 082
03 de Febrero de 2017

Proyecto paisajístico modificará el campus universitario

José Pellegrini, docente de la facultad de Arquitectura y Urbanismo explicó sobre el proyecto paisajístico, del Campus Quito, de la Universidad Central del Ecuador. Esta propuesta interdisciplinar es desarrollada por docentes de las distintas facultades con el fin de recuperar los valores de los espacios naturales y culturales de la universidad.

Pellegrini, coordinador del proyecto, indicó que la Universidad posee un relieve único, poco aprovechado, cuyo potencial busca recuperar. Previo a la propuesta se realizó una investigación sobre el espacio del campus. Con el diagnóstico se identificó uno de los problemas que tiene el campus, relacionado con la accesibilidad.

Entre las modificaciones a realizar están la construcción de los nuevos parqueaderos, que serán concentrados en dos únicos lugares, hacia el norte y sur del campus. Además una gran plaza que va a unir al parque Italia y todo el frente del Seminario Mayor, como un bulevar. La puerta principal de la universidad se trasladará a la entrada de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales, a la altura del mural de Guayasamín, como elemento principal de accesibilidad a todo el campus.

El proyecto paisajístico conectará a todas las facultades que están construidas en forma de islas y que no permiten una mayor conexión entre los estudiantes de las distintas carreras. Pues a decir de Pellegrini, la universidad del siglo XXI es un espacio cohesionador. **R.D.**

